

## **Ereignisreiches erstes Halbjahr**

Das erste Halbjahr 2010 war vor allem für die Kinder und Jugendlichen der Ju-Jutsu-Abteilung des TSV sehr ereignisreich und spannend.

Los ging es am 13. März mit der Weiterstädter Müllsammelaktion, an der sich sogar der Bürgermeister Peter Rohrbach persönlich beteiligte. Unterstützt wurde er hierbei von 18 jungen Ju-Jutsuka und sechs erwachsenen Begleitpersonen.

Nur wenige Tage später am 30. März waren die Ju-Jutsu-Kinder zusammen mit Trainerin Kristine Hofmann sowie den Sportassistenten Eileen Hofmann und Frank Weber in der Kita Zauberbox. Zusammen mit den Erzieherinnen stellten sie unseren Sport im Rahmen eines Sportprojektes aktiv mit 21 Kita-Kindern und den Erzieherinnen allen interessierten Teilnehmern vor.

Weiter ging es am 24. April mit einem Jugendseminar in Wiesbaden, zu welchem sich 17 aktive Kinder und Jugendliche anmeldeten.

Am Samstag, den 29. Mai trafen sich 16 Ju-Jutsu-Kinder zu einer Vorprüfung zur in unserer Trainingsstätte. Abgefragt wurde der aktuelle Leistungsstand wenige Wochen vor der geplanten Gürtelprüfung. Alles fand unter realistischen Prüfungsbedingungen statt, sodass die Neulinge schon einmal ein Gefühl für den Ablauf einer Prüfung bekommen konnten.

Gerne hat die Ju-Jutsu-Abteilung wieder beim jährlich stattfindenden Sommerfest des TSV am 12. Juni mitgewirkt. Die hungrigen Besucher wurden diesmal mit Waffeln, Brezeln und zum ersten Mal mit Pommes Frites versorgt. Mit viel Spaß und Engagement halfen Kinder, Jugendliche und Erwachsene der Abteilung beim Verkauf oder durch Spenden. Hierfür vielen Dank an alle!

Für den 26. Juni hatte die Jugendabteilung des TSV Braunshardt zu einem Ausflug zum Freizeitpark Lochmühle im Hochtaunus eingeladen. Auch hier nahmen mehrere Kinder und Jugendliche unserer Abteilung mit viel Spaß daran teil.

Spannend wurde es am 1. Juli, denn für diesen Tag wurde die Gürtelprüfungen für die Kinder und Jugendliche angesetzt. Trotz drückender Hitze am Abend fanden sich 15 junge Ju-Jutsuka in der Halle ein. Alle Prüflinge hatten in den vorangegangenen Wochen die regulären und zusätzlichen Trainingseinheiten genutzt, um sich von ihren Trainern Kristine Hofmann und Heinz Schmidt optimal vorbereiten zu lassen.

Nach ca. drei Stunden Konzentration, viel Schweiß und Anstrengung übergab der Prüfer Heinz Schmidt die Urkunden an die übergelücklichen Prüflinge – alle hatten mit Erfolg bestanden!

Über ihren gelben Gürtel durften sich freuen: Felix Ziegenbein, Dominik Wedel, Tanja Weber, Laurenz Krausgrill, Maria Vernaleken, Laurenz Englert, Xenia Kretzsch, Leon Manger, Ian Dorer, Nicolas Franck, Jannis Schünemann, Shania Kallus, Vanessa Katlapinski und Selina Engel.

Die Prüfung zum orangenen Gürtel meisterte Katharina Guba!  
Einen ganz herzlichen Glückwunsch an alle vom gesamten Trainer-Team und Vorstand.

Auch das zweite Halbjahr verspricht spannend und ereignisreich zu werden – neben einem Wochenendworkshop in Bonn stehen u.a. ein Grillabend und vor allem die Gürtelprüfungen der Erwachsenen an. Das Training wird nach der Sommerpause am 15. August wieder losgehen.

Annette Milkereit  
Schriftführerin